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          街づくりプラン案投票結果      平成 22年 8月 20日開票 

分   類 
配布

数 

回収

数 

未回

収数 
回収率 賛成 反対 無回答 賛成数 賛成率 

居住等の土地に

関する権利を有

する者 

三丁目地域内権利者 450 298 152 0.66 287 7 4 287 
0.598  

  三丁目地域外地権者 42 9 33 0.21 7 2 0 7 

賃 貸 住 民 
  センチュリーハイツ 37 5 32 0.14 5 0 0 37 

 0.978   借家（ルミエール,他） 14 1 13 0.07 1 0 0 14 

そ  の  他 墓地関係 38 7 31 0.18 5 2 0 36 

      計     581 320 261 0.55 305 11 4 381 0.656   

（注）賃貸住民及びその他についての未回収票の扱いについては市役所の指導により賛成票に加算 

          結果： 賛成数 ３８１(内みなし賛成票 76）   賛成率 ６５．６％  

 

 

『街づくりを考える』について 

 街づくりを考える基本は、自分が住んでいる 

地域（街）に対し興味・関心を持つことだと思いま
す。それは住民一人ひとりが地域の事に関心を
持ち、自分はもちろん自分の子や孫もこの街に
住み続けるという観点から改めて街を眺めてみ
ることです。 

すると、将来にわたって自分がどんな街を求
め、何（ハード面・ソフト面）を必要とするかが見え
てくるでしょう。 

 

 

 

当会副代表  中村 一幸 

〈宮前公園にある｢土地区画整理事業竣工記念碑｣前にて〉  

1942 年小川(現つくし野)に生まれ、地域の変貌を見 
続けてきました。1990 年代に地域デビューし、以来
畑仕事のかたわら神社、レスキュー隊、学校・青少年
健全育成、保護司など地域のことに関わっています。 

「街づくり」では、素晴
らしい街を創ろうという
希望を持ってつくし野の
開発をした地域の先達の
思いを大切に、「老いも若
きもふれあって、活き活
きと暮らす街」にしたい
と思っております。 

 

 

 

自己紹介文 

 

人それぞれに、また同じ人でも子ども・若者
・子育て期・中高年と人生の各ステージで街に
求め、重視するものは異なるでしょう。 

しかし、それら全てを満たすことは出来ない
でしょうから、街づくりでは住民が求めるもの
のバランスをいかに採りその実現を目指すかが
肝心で、それには地域の皆さんが真に求めてい
るものを正しく把握しなければなりません。 

そのために、一人でも多くの方に街づくり活
動への参画をお願いします。｢街づくりを考え
る会」はいつからでも参加できます。 

ただ、仕事や健康などの理由で会合等に参加
できない方もあるでしょうが、そのような方で
もこの街を愛し地域に関心を持って、街づくり
について考えを表明することは出来ます。 

どうか街づくりに対する率直なご意見・要望
を、いろいろな機会を利用して、また方法によ
り（アンケート、会合、メール、手紙、電話な
どで）｢街づくりを考える会」に直接あるいは
自治会などを通じてお寄せください。 

それが、一部でなく多くの方々の声を反映 

した、住みよく暮らしよいバランスの採れた 

街づくりにつながると思います。 

 

 
ご協力有難うございました。７月に実施しました投票結果をご報告いたします。 

 

裏面に続く 
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先の投票では、賛成か反対かをお聞きするだけで、皆様のご意見をお聞きする項目は設けませ

んでした。しかしながら、数名の方から貴重なご意見をいただきました。 

以下は、投票用紙に記されたご意見とそれに対する当会としての回答です。 

 

【ご意見】 

◎ 趣旨はよいが、高齢化の為、実行、協力が難しい 

◎ 街づくりの主旨は、よく理解出来ますが、障害や病のため共同歩調をとることが出来ず申し
訳なく思います。 

【回答】 

あくまでも可能な範囲でということで、精神的な方向性も意図しています。ご高齢の方や事

情のある方が会員任務を免除される自治会と同じ精神です（第 40 回総会にて明文化）。 

 

【ご意見】 

◎ ３丁目に住んでいる方々はそれぞれ良識をもって生活しております。三丁目自治会、建築協 

約もありますので、新たな組織を作る必要はありません。 

◎ 文章では充分理解出来ますが、法的に守られている建築基準法で十分です。個人所有の財産 

に対して侵害を受ける事には反対。 

【回答】 

建築協約に関しては、ある時期から市による業者への指導がなされなくなりました。その為、

日々住環境の劣化もあり得る状況です。このような中で「街づくりを考える会」は、住環境の

保全とともに広い視点から更に住みよい街づくりを目指しております。今後の計画策定におき

ましては、個人の財産或いは正当な自由への侵害等が無いよう、頂いたご意見に十分配慮して

行きたいと思います。 

  

先の投票に関し、また、投票結果に対しご意見、ご質問がお有りの方はどうぞ

下記までお寄せください。なお、これから町田市における審査手続きに入るため、
9 月末を受付けの期限とさせていただきます。 

 

 宛先：当会副代表 中条初子 3 丁目 15-5  chujoh@p03.itscom.net 

                     795-4558 

     同 上  中村一幸 3 丁目 5-53  aluck3@mail.goo.ne.jp 

                     795-4164 

 

また、投票に関することでなくても当会の活動一般についてご意見、ご質問は
いつでも歓迎いたしますので、上記宛先までどうぞ宜しくお願い致します。 


